

# News

Swissminiatur

## Die Centovallibahn im Kleinformat

Der auch in Modelleisenbahnerkreisen bekannte und beliebte Freizeitpark in Melide ist seit Mitte März um eine Attraktion reicher. In über 1500 Arbeitsstunden bauten die Mitarbeiter der Swissminiatur eine komplett neue Bahnlinie in die bestehende Parklandschaft ein. Ausgangspunkt für die

Fahrt mit der Modellversion der Centovallibahn ist der Bahnhof von Verscio. Von dort aus fahren der historische Triebwagen ABDe 6/6 31 und sein Beiwagen über den Isorno-Viadukt, ehe die Fahrt im Bahnhof von Intragna endet. Hier setzt der imposante Glockenturm eine neue Landmarke

im Freizeitpark am Seedamm des Lago di Lugano. Aus bahntechnischer Sicht wird die historische Centovalli-Komposition nicht das letzte Highlight für diese Saison sein: Bereits Mitte Mai folgt ein weiterer neuer Zug, dieses Mal dann von der BLS.

Stefan Treier

Foto: Swissminiatur



Das 100-jährige Bestehen der Centovallibahn ehrt Swissminiatur mit einer historischen Komposition in 1:25, die neu durch den Freizeitpark verkehrt.